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山田教育長 

  日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定によりわたくし

から、酒井 真吾委員を指名いたします。 

次に、日程第２ 令和６年第２回土岐市教育委員会定例会会議録

の内容について承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

次に、日程第３ 令和６年第１回土岐市教育委員会臨時会会議録

の内容について承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

次に、日程第４ 議第７号 行政組織の変更に伴う関係規則の整理に関

する規則について から 日程第７ 議第１０号 行政組織の変更

に伴う関係訓令の整理に関する訓令について をまとめて議題と

いたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

加藤教育総務課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

事務委任や補助執行の事務については教育委員会に報告等があ

がってくるのか教えてください。 

加藤教育総務課長 

事務委任については決裁権が地域振興部へ移りますので、こち

らが求める事がなければ教育委員会には特に報告はないものとな

ります。補助執行については教育委員会に決裁権が残りますので教

育委員会に報告をさせていただきます。 

大橋委員 



  教育委員になって、社会教育や青少年に関すること、スポーツ

の事などいろいろと関わることがあり、これまで携わってきました

が、今回、機構改革により組織が大きく変わり、教育に特化するこ

とになったわけですが、組織改革はある程度のことは必要で、土岐

市がいい方向に持ってくための行政的な変更ということで、それは

それでいいと思うようになりました。改めて教育委員会というのが

どういう組織なのか考えた時に、文化やスポーツなど様々なことを

やらなければならなくて教育長においてもいろいろなことに精通

しておらなければならずとても大変であったなと思いました。  

大野委員 

  社会教育委員さんが関わりのあるあいさつ運動が年２回あり、

それは学校との関わりが大きいことですが、これが地域振興部に移

ったときに学校との関わりはどのようになるのか、また、幼稚園に

関することについては健康福祉部の方に移るのですが、その関わり

についてもどのようになるのか気になるところです。 

大橋委員 

  大野委員の意見に同じように考えますが、学校との関わりを持

つような内容の事柄に関しては、これからも同じように続くと思う

ところです。それが、市長部局が主導になった時に、今までより良

い方向にいってもらえれば、何の問題もないのですけど、非常に事

務的にやられてしまって後退するような部分があると寂しいと思

いますので、その辺はしっかり見ていきたいと思います。 

酒井委員 

  今後、後任の教育委員を選出する際には、負担感としては少な

くなるためお願いしやすくなると思います。 

教育長 

生涯学習課は市長部局へ移動し、これまでのように定例会の中

で議案として上がってくることはなくなりますが、協議会の中で、

学校との関わりがあることや、あいさつ運動のことなどについて話

をしてもらうとか、子育て支援課にも今出席してもらっていますが、

放課後教室や幼稚園のことについて適時情報を流してもらうよう

にしていったらと考えており、教育委員さん方からのご要望もお聞

きしながら、定例会の後の協議会を組んでいきたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

また、教育委員としての立ち位置も来年度から皆さん方で共通

確認していただきながら、やはり、これまでと少し雰囲気変わると



思いますので、ご協力いただけるとありがたいと思います。 

他に質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第７号 行政組織の変更に伴う関係規則の整理に関する規則について、

原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第７号議案については、原案のとおり可決

することに決しました。 
次に、議第８号 土岐市教育委員会の権限に属する事務の委任及び補助執

行に関する規則について、原案のとおり可決することにご異議ありま

せんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第８号議案については、原案のとおり可決

することに決しました。 
次に、議第９号 行政組織の変更に伴う関係告示の整理に関する告示につ

いて、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第９号議案については、原案のとおり可決

することに決しました。 
次に、議第１０号 行政組織の変更に伴う関係訓令の整理に関する訓令に

ついて、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第１０号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
教育長 

次に、日程第８ 議第１１号 土岐市保育園条例の廃止に伴う関

係規則の整理に関する規則について を議題といたします。 



本件について、事務局の説明を求めます。 

辻野子育て支援課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

次に、議第１１号 土岐市保育園条例の廃止に伴う関係規則の整

理に関する規則について、原案のとおり可決することにご異議あり

ませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第１１号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
教育長 

次に、日程第９ 議第１２号 土岐市立小中学校の施設の開放に

関する規則の一部を改正する規則について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

神戸文化スポーツ課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第１２号 土岐市立小中学校の施設の開放に関する規則の一部を改正す

る規則について、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第１２号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
教育長 

次に、日程第１０ 議第１３号 土岐市立学校小規模特認校制度



実施要綱について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

加藤教育総務課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

大橋委員 

  今までは実施要綱はなかったのですか。  

教育長 

  内規として定めていたところです。 

大野委員 

  中学校から編入したい場合はどうなるのでしょうか。  

河合教育次長 

  中学校から入りたい、年度途中から入りたいという要望は実際

にあるところです。現状は規程には定めていませんが、今後の検討

課題であると考えております。 

教育長 

一次避難的に制度を利用されても困りますので、その辺は慎重

に扱っていきたいと考えております。なお、濃南小中以外のところ

では区域外就学申請というものがあり、家庭の事情等配慮すること

は以前より制度としてあるところです。 

他に質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第１３号 土岐市立学校小規模特認校制度実施要綱について、原案のと

おり可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第１３号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
教育長 

次に、日程第１１ 議第１４号 土岐市奨学金支給規則の一部を

改正する規則について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 



加藤教育総務課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

今回の改正で、申請者の事務手続きの簡略化を図ることで、申

請してくださる方が増えると良いと思っているところです。 

大橋委員 

  募集は少なくなっている状況ですか。  

教育総務課長 

  今年度は大学生が３３人の申請があり３２人認定、高校生は４

０人申請があり３４人認定、昨年度もほぼ同様で、大学生は４１人

申請があり３６人認定、高校生は４１人申請があり３２人認定で、

例年７０人程度支給しているところです。 

大野委員 

  金額はどのようですか。  

教育長 

月額で高校生は８，０００円、大学生が１０，０００円支給し

ており、返還義務はございません。 

他に質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第１４号 土岐市奨学金支給規則の一部を改正する規則について、原案

のとおり可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第１４号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
教育長 

次に、日程第１２ 議第１５号 土岐市就学援助費支給要綱につ

いて を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

加藤教育総務課長 

  ≪説明≫ 

教育長 



これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第１５号 土岐市就学援助費支給要綱について、原案のとおり可決す

ることにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第１５号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
教育長 

次に、日程第１３ 議第１６号 土岐市地域クラブ活動支援補助

金交付要綱について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

加藤教育総務課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第１６号 土岐市地域クラブ活動支援補助金交付要綱について、原案の

とおり可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第１６号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
教育長 

次に、日程第１４ 報第４号 令和６年度土岐市学校教育の方針

と重点について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

河合教育次長 

  ≪説明≫ 

教育長 



これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、報第４号 令和６年度土岐市学校教育の方針と重点

について、ご承知おきいただきますようお願いいたします。 

教育長 

次に、日程第１５ 報第５号 令和５年度土岐市教育文化賞の授

与について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

河合教育次長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、報第５号 令和５年度土岐市教育文化賞の授与につ

いて、ご承知おきいただきますようお願いいたします。 

教育長 

次に、日程第１６ 報第６号 土岐市会計年度任用職員の任用に

ついて を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

安藤生涯学習課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、報第６号 土岐市会計年度任用職員の任用について、

ご承知おきいただきますようお願いいたします。 

教育長 

次に、日程第１７ 教育長報告ですが、定例会で時間がかかっ

ており次の予定が控えていますので本日の一番最後に報告とお礼

を申し上げたいと思います。 

それではこれで、本日の日程全部を終了しました。 

これをもって、令和６年第３回土岐市教育委員会定例会を閉会し

ます。 



 

閉 会 午後４時０８分 

 


